



Michelle

Ich bin 25 Jahre alt und seit 2024 examinierte Pflegefachkraft. Meine Ausbildung habe ich von 2022 bis 2024 bei Kajo erfolgreich absolviert und übe meinen Beruf seither mit viel Herzblut und Engagement aus.

Der tägliche Kontakt mit Menschen und die Möglichkeit, ihnen wirklich helfen zu können, motivieren mich jeden Tag aufs Neue.

In meiner Freizeit bin ich gerne im Fitnessstudio aktiv oder verbringe Zeit mit Freunden – Bewegung und gute Gespräche sind für mich der ideale Ausgleich zum Berufsalltag.